



Gejo Elementary School since 1872

下条小だより

令和7年6月2日 No.3

全力で頑張り 力を合わせた運動会 ~ご声援ありがとうございました~

校長 中川 純子

雨天で順延となりましたが、18日（日）に運動会を行うことができました。大勢の保護者や地域の皆様より温かいご声援をいただき、子どもたちも張り切って競技や応援に臨んでいました。最後まで接戦で、競技の得点は「赤 346点、白 349点」と、僅差で白組が優勝しました。リレー杯は下学年が赤「黄バトン」チーム、上學年は白「白バトン」チームが制しました。子どもたちは、連休前の4月から準備や練習に取り組んできました。徒競走やリレーに全力で走る姿、ダンス玉入れやお助け綱引きでのチームの団結力は、とても素晴らしかったです。また、応援タイムでの声がかれそなほど大きな声で懸命に応援をする応援団の姿や、チーム一体となった熱い応援にも大変感動しました。これまでの練習の成果を存分に発揮して全力で頑張った子どもたち。勝っても負けても、閉会式での表情は達成感に満ち溢れ、とても輝いていました。運動会という大きな学校行事を通して、1年生～6年生までそれぞれの子どもたちに大きな成長の姿を感じることができました。子どもたちの運動会での達成感や成長を次の活動の意欲につなげていきたいと思います。

朝早くから運動会の準備や運営を支えてくださいましたPTA役員、ボランティアの皆様、本当にありがとうございました。



花いっぱいの下条小 ~栽培活動で心を豊かに育みます~

毎年、きれいな花を咲かせている下条小の花壇。今年も全校児童でサルビアと日々草の花の苗を植えました。校内に飾られている創立140周年（平成24年）の校舎の写真にも、花壇に鮮やかな赤いサルビアの花が咲き誇っている様子が写っています。花いっぱいの花壇は、下条小の大切な伝統の一つになっています。子どもたちもその伝統を引継ぎ、登校するとすぐにグラウンド脇の花壇へ行き、水やりを一生懸命行っています。「植えた最初の時だけ」ではなく、自分たちの花に愛着をもち、成長を楽しみに大切に世話をし続けている姿に感心しています。

栽培活動を通して、自然に親しみ美しさを感じる心や優しさや思いやりの気持ちなど、子どもたちの心が更に豊かに育まれていくことを願っています。



★★5月の子どもたちの学校生活★★



「廃品回収」にご協力ください！

6月8日（日）にPTA廃品回収があります（小雨決行・予備日は6/15）。朝7時30分までに家の前に以下の品目別に分けて出してください。※地区によっては指定場所に集結あり。

《回収品目》

- 紙類（新聞紙・段ボール・雑誌・本類・紙パック）
- 缶類（アルミ缶）
- 瓶類（ビール・ジュース・サイダーの瓶・茶色か緑色の一升瓶）

※回収品目に留意点がございます。再度ご案内をお読みください。
…皆様のご協力をお願いいたします。

「安全見守り隊」募集のお願い

下条小学校では、登校時の安全のため、各地区の校外活動部員（PTA）の方を中心いて、毎月朝の街頭指導をしていただいている。地域でも、交通安全協会下条分会、下条地区防犯連絡協議会、下条駐在所、安全見守り隊の皆様から子どもの安全を日々見守っていただいている。深く感謝申し上げます。今年度、新たに安全見守り隊にご登録いただける方を募集します。企業又は団体等でなく個人での登録も大歓迎です。ご協力いただける方は、担当（教頭：TEL 52-0466）までお知らせください。

◆7月の予定



- 1日（火）個別懇談会①(全校4限給食放課)
全校朝会、PTA街頭指導週間
- 2日（水）個別懇談会②(全校4限給食放課)
フッ化物洗口
- 3日（木）個別懇談会③(全校4限給食放課)
- 4日（金）個別懇談会④(全校4限給食放課)
加茂市教育委員会学校視察
- 7日（月）地区みどり会（5限）※地区委員来校
学校預り金振替日
- 8日（火）児童朝会、委員会
- 9日（水）5年5限放課



- 10日（木）5年自然教室①（国立妙高青少年自然の家）
小熊相談員来校日
- 11日（金）5年自然教室②（国立妙高青少年自然の家）
- 15日（火）クラブ
- 16日（水）フッ化物洗口
- 17日（木）～22日（火）全校4限給食放課
- 23日（水）全校4限給食放課、フッ化物洗口
- 24日（木）終業式
全校4限放課（給食最終日）
- 25日（金）夏休み
※～8月25日（月）まで